

# Jugendarbeit lebt vom Ehrenamt

Treuchtlingen (do). Im Rahmen einer Feierstunde im Kino Central in Treuchtlingen wurden die Preisträger des Ehrenamtspreises der Jugendarbeit des Landkreises Weißenburg-Gunzenhausen geehrt. Neben der Anerkennung erhielten die Geehrten ein Preisgeld in Höhe von insgesamt 1.500,- Euro.

Ende 2009 haben die Kommunale Jugendarbeit und der Kreisjugendring erstmals diesen Preis ausgelobt, um Einzelpersonen, Gruppen und Innovationen zu würdigen, die dazu beitragen, Kindern und Jugendlichen ein vielfältiges Sport- und Freizeitangebot zu ermöglichen. Ohne dieses ehrenamtliche Engagement sähen wesentliche Bereiche im Landkreis alt aus. In seiner Laudation dankte Landrat Franz Xaver Uhl den Preisträgern für ihren Einsatz, denn es sei heute nicht selbstverständlich, sich für etwas einzusetzen, wo man selbst keinen Vorteil hat. Die Preisträger hätten alle mit viel Optimismus und Einfühlungsvermögen Kinder und Jugendliche dazu animiert, die



Landrat Franz Xaver Uhl, Treuchtlingens zweiter Bürgermeister Richard Zäh, Marlen Müller (KJR) und Dominik Haußner vom Jugendamt mit den Preisträgern.

Bild: B. Dorr

Freizeit miteinander zu verbringen. Nicht nur der Landkreis, sondern vor allem auch die Gemeinden würden von diesem breiten Netzwerk an Angeboten im Sport-, Spaß- und Spielbereich profitieren. Gleichzeitig werde durch die Hilfestellung und Begleitung der Jugendlichen die Lebensqualität im Landkreis deutlich verbessert.

Fortsetzung auf Seite 2

## Engagement für die Jugend

**SOZIALES** / Der Kreisjugendring und die kommunale Jugendarbeit verliehen erstmals Ehrenamtspreis für hervorragende Kinder- und Jugendarbeit.

**Treuchtlingen (ka)** Der Kreisjugendring und die kommunale Jugendarbeit verliehen erstmals Ehrenamtspreis für hervorragende Kinder- und Jugendarbeit. Ende des vergangenen Jahres haben die Kommunale Jugendarbeit und der Kreisjugendring erstmals einen Ehrenamtspreis für Kinder- und Jugendarbeit ausgelobt. Nach Auswertung der Gewinner luden die Veranstalter zusammen mit dem Landratsamt Weißenburg-Gunzenhausen am vergangenen Freitag in das Kino Central nach Treuchtlingen ein.

Die Gäste wurden von Landrat Franz-Xaver Uhl begrüßt. Marlen Müller (KJR) und Dominik Haußner (Kreisjugendamt) moderierten durch den Abend. Ziel des Ehrenamtspreises der Jugendarbeit ist es, Projekte, Veranstaltungen und Einzelpersonen zu würdigen, ein besonderes Augenmerk hat man dabei auf innovative Projekte und Aktivitäten gelegt, die die Jugendarbeit inhaltlich weiterentwickeln. Insgesamt waren 25 Ein-



Die Gewinner des ersten Ehrenamtspreises für hervorragende Kinder- und Jugendarbeit mit Landrat Franz-Xaver Uhl (re.) und 2. Bgm. Richard Zäh (2. v. r.)

sendungen eingegangen, die durch eine unabhängige Jury bewertet und fünf Gewinner ausgewählt wurden. In der Kategorie Gruppen/Vereine/Aktivitäten wurde der UFC Ellingen ausgezeichnet. Besonderer Dank ging dabei an den Vorsitzenden und Motor des Vereins Matthias Schulz, der die Auszeichnung für den Verein entgegennahm.

Ebenfalls in dieser Kategorie wurden die Leiterinnen der Jungschar Pölsingen, Katrin Hönle, Simone Dötlein und Ramona Maurer, die sich seit über

10 Jahren ehrenamtlich aktiv für die Kirchengemeinde einsetzen, ausgezeichnet.

In der Kategorie Einzelpersonen erhielten Claudia Schmolz aus Pfofeld und Barbara Schneider aus Solnhofen die Auszeichnung.

Der Preis in der Kategorie Innovation ging an Jürgen Klieber vom SV Unterwurbach. Seit elf Jahren trainiert er Baseballmannschaften. Die Gewinner erhielten zum Dank für ihr Engagement ein Preisgeld von jeweils 300,-Euro überreicht.



Die weiteren Teilnehmer die für den Ehrenamtspreis vorgeschlagen wurden erhielten, zum Dank für ihr großartiges Engagement, jeweils einen Kinogutschein und eine Rose überreicht. Fotos: Kaufmann